

PJSN

Kolaborasi TNI dan Warga: Karya Bakti Bersihkan Jalan di Simboro Demi Cegah Bencana Banjir

M Ali Akbar - SULBAR.PJSN.OR.ID

Sep 7, 2024 - 15:17



Mamuju – Dalam upaya mengantisipasi terjadinya bencana banjir dan munculnya wabah penyakit, Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju, Kopda Zaenal, bersama

warga setempat melaksanakan kegiatan karya bakti berupa pembersihan jalan sepanjang 150 meter di Lingkungan Simboro, Kecamatan Simboro, Kabupaten Mamuju. Minggu (7/9/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kebersihan dan kelancaran akses jalan yang merupakan jalur utama bagi masyarakat, sekaligus meminimalisir potensi bahaya yang dapat ditimbulkan dari kondisi jalan yang kotor dan tergenang air saat musim hujan tiba. Dengan membersihkan sampah dan lumpur di sepanjang jalan, diharapkan aliran air dapat berjalan lancar, sehingga risiko banjir dan penyebaran penyakit dapat ditekan.

Dandim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto S.I.P., M.I.Pol., juga mengungkapkan bahwa pembersihan jalan ini merupakan langkah preventif yang sangat penting untuk memastikan lingkungan tetap bersih dan aman bagi masyarakat. "Karya bakti ini merupakan salah satu wujud nyata dari komitmen TNI, khususnya Babinsa, dalam menjaga kebersihan dan kesehatan masyarakat. Kebersihan lingkungan sangat penting untuk mencegah banjir dan menghindari timbulnya penyakit," ujar Dandim.

Masyarakat Lingkungan Simboro menyambut positif kegiatan ini. Kolaborasi antara Babinsa dan warga mencerminkan semangat gotong-royong yang kuat, serta kepedulian terhadap kebersihan lingkungan demi kenyamanan bersama. Warga juga mengapresiasi peran aktif Babinsa yang selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk membantu dalam berbagai aktivitas, khususnya yang berhubungan dengan kesejahteraan dan kesehatan lingkungan.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa TNI, melalui Koramil 1418-01/Mamuju, senantiasa hadir dan berperan aktif dalam menjaga lingkungan serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan.